
  

 

 

 

 

 

 

環境保全委員会（塩澤茂治 委員長）が、7/23（日）に続いて 2 回目のアレチウリ除去作業を

行ったので報告します。 

 

実施日：9 月 9 日（土）6 時 45 分～ 

場 所：多目的グラウンド横天竜川河川敷 

目 的：①②を繰り返す事によりアレチウリを駆逐

する！ 

① 第 1 回目（7/23）の場所と同じところ

で行う。 

② 花が咲いている頃にアレチウリを根か

ら抜き取る ➡今でしょう！➡第 2 回目を実施！ 

参加者：まちづくりの役員、環境保全委員、川路住民、天竜川上

流河川事務所から 13 名マイクロバスで参加され、吉田

所長さんから川路の活動にお礼のことばがありました。 

ようす： 合計 60 名参加 

前日は雨が降って、ひょ

っとして雨天中止？とも期

待をしていました。 

しかし、早朝、塩澤茂治委員長からまちづくりの役員に

LINE で、午前４時の天気が報告されていました。 「4 時頃

から降った雨の関係で雨具

（カッパ下ズボン）が必要

です」・・・やる気十分です。

そんな訳で、朝 6 時 30 分に

集合場所に行くと、すでに

塩澤委員長がいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！    ２０２３年（令和５年）10 月４日 

川路まちづくり役員会便り  第 16 号 

塩澤委員長は開会式で

説明に使う、根っこが付

いたアレチウリを準備し

て、待機されていまし

た。雨はまだ降ったりや

んだりしていました。 

結局、期待は裏切られ 7 時には雨は上がっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
※今年 2 回実施した効果が、大いに期待されますね 

環境保全委員会で効果の有・無をフォローして、次年度継続事業になれば良い

ですね。 
川路地区の天竜川河川敷は広いので、やりがいは大いにありますね？？ 

アレチウリの花 

 

雨あがりの早朝、大勢の参加がありました 

 

中島良彦会長の挨拶 

 

きれいになりました 

背より高く伸びた雑草？ 

雨に濡れた草をかきわけて 

【第 2 回 天竜川河川敷 アレチウリ駆除作業】実施 

塩澤委員長が用意した標本です     

ナガーイです 根から抜いてあります 

雨あがりの厳しいコンデションの中、 

雨合羽を着てみなさん 

ガンバリマシタ！ 

お疲れ様でした！ 



 

 

 

菜の花愛護会（田畑保廣 会長）は、来春も天竜川護岸に菜の花を咲かせようと活動を
しています。 

9 月 21 日（木）天気予報を気にしながら、雨の合間をぬって？  
１）除草作業グループ  
２）菜の花の株を、まばらな所に移植するグループ に分かれて作業を行いました。 

例年は、除草➡耕運➡種蒔き を行います。 
今年は、自然に落下した種でまばらではありますが芽生えていました。 
なので、薄く生えている場所に株を移植する作業も行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだ間に合います！ 

来年のカレンダーに写真が載るように、川路の中で宝さがしをしましょう！！ 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

幾島館跡地 

除草と移植 

まばらな菜の花 

【第 2 回「川路の宝」写真コンテスト】応募しましたか ？ 

★提出は 

・1 人３作品まで 

・写真サイズ：最低 500KB 以上 

・簡単な説明文も忘れずに！ 

・メール又は USB ﾒﾓﾘｰ等のデータで 

 

2024 年の干支は辰 
 

龍・・です 

【菜の花愛護会】活動報告 

 

トラクタで耕運 どんどん燃えます 着火 
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かわらんべ 

自然に芽生えた菜の花 

か
わ
ら
ん
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募集期間：R5 年 9 月 30 日→10 月 15 日まで延期しました 

提出先：kawaji-m@kawaji-machidukuri.com 又は自治振興センター 
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